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開会 

定刻となりましたので、ただ今から、第３回松田町・寄村 合併 70周年

記念事業準備委員会を開会いたします。 

会議については、前回同様に記録及び写真撮影をさせていただき、町公

式サイトへの掲載を予定していますので、あらかじめご了承をお願いしま

す。 

 また、本日の審議時間は、概ね１時間 30分程度を想定しておりますの

で、円滑な議事進行にご理解とご協力をお願い申し上げます。 

 

１．委員長あいさつ 

それでは、委員長から挨拶をいただきたいと存じます。 

  

今日は、足元の悪い中、この 70周年記念の準備委員会にご参集いただ

き、ありがとうございます。前回会議も皆さまからいろんなご意見をいた

だき、今回もまた改めていろんな企画を立案していかなきゃいけないとい

う状況でもありますけど、一つよろしくお願いします。 

今週末（10/27）に衆議院の投開票がありました、松田町の投票率が 57. 

8と比較的高く、やはり関心が高かったのかなと感じた。（～略～） 

町の財政も厳しいとこもありますから、いかにお金を使わずに知恵を出

して、実行できるかというところは、皆さん方であったり、我々にかかっ

てると思いますから、一つその辺も踏まえながら、ご意見いただけますよ

うお願い申し上げご挨拶とさせていただきます。 

 

ありがとうございました。 

本日の出席状況を事務局から報告させていただきます。本日は１名お休

み、14名になっております。加藤校長先生は、少し遅れてしまいますが、

来ていただけるそうなので、ご承知おきください。 

 

 

日 時 令和６年 10月 29日（火） 14：00～16：15 

場 所 松田町役場 3階防災対策室 

出 席 者 別添出席者名簿の通り 

会 議 名 令和６年度 第３回 松田町・寄村 合併 70周年記念事業準備委員会 
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（書類確認） 

それでは、議題に入る前に本日の配布資料を確認させていただきます。 

まず、郵送にて配布させていただきました次第、別紙１：実施方針、別紙

２：令和７年度記念事業（案）、別紙３：記念式典企画書（素案）について、

参考資料１：職員提案事業一覧表として（記念事業・松田山活性化・寄地区

活性化（案）一覧）について、そして机上にて、配布させていただいた出席

者名簿 

以上となります。資料の不足はございませんでしょうか。 

不足等がある場合は、事務局までお申し付けください。 

≪不足等なし≫ 

 

（振り返り） 

まず、振り返りということで、９月 18 日に実施しました前回会議につい

て簡単に振り返りをさせていただきたいと思います。 

前回会議では、事業テーマ・コンセプトを決定しました。『松田町・寄村合

併 70 周年記念～ツナガル○○～』 この丸々は、明確な文言を定めず、皆

様に幅広く想像してもらうように空白にしました。 

事業について大切であるコンセプトなど基本的な事項について、協議いた

だき皆さんで共有をしていただいた結果、改めて本記念事業の認識を深めて

いただいたと存じます。 

ただ、前回会議では、時間の都合上、各委員さんによる事業提案について

は、話し合いを設けられませんでした。今回は、前回協議できなかった、事

業提案、来年度行いたい事業についてもそれぞれご提案をいただきたいとこ

ろでございます。 

前回会議時に宿題という形で委員長からお話しいただき、次第の下段にも

記載させていただきました、次の２点について協議いただきたいと存じま

す。 

①資料２に掲載の各種イベント時に拡充案としてやりたいこと 

②新規事業としてやりたいこと 

既存のイベントをより盛り上げるためには？新しくこういうのをやった

ら面白い！楽しい！というものをよろしくお願いいたします。 

今回いただいた提案・意見に基づき、来年度行っていく事業を事務局・委

員長含めて検討させていただき、来年度予算に計上、そして詳細を詰めてい

きます。ご提案いただいたこと全てにお応えすることは、予算的にも難しい

とは思いますが、そのようなかたちで進めさせてください。よろしくお願い

いたします。 

 

それでは、これより設置要綱第５条の規定により、本山委員長に議事を進
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めていただきたく存じます。委員長、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

２．報告（別紙１） 

 さて、本日の議事は、次第に記載のとおり、進行したいと思います。そ

の前に２の報告について説明お願いします。 

 

第１回と第２回にて協議いただいたことを別紙１にまとめさせていただ

きましたので、本資料については、本記念事業の方針という形で記者発

表、町が広報する際、または関係団体に協力依頼する際などに活用させて

いただきます。趣旨、テーマ、テーマの説明、対象事業、事業期間、検討

組織という形でまとめさせていただきましたので簡単ではありますが、報

告させていただきます。以上です。 

 

報告事項なので、報告の内容が間違ってるかどうかっていうのをお伺い

しますけど、皆さんいかがでしょうか。 

≪意見等なし≫ 

 

報告なので、このまま進めさせていただきます。議事１つ目の記念事業

（案）について説明をお願いします。 

 

３．議事（１）令和７年度実施記念事業（案）について（別紙２） 

別紙２をご覧ください、こちらは松田町が行っている事業を並べさせて

いただいております。例えば２ページを見ていただいてもよろしいでしょ

うか。真ん中ぐらいにある「若葉まつり」をご覧ください。括弧内には５

月５日ということで、開催日が記入されています。その下には拡充案を並

べさせていただいております。「前夜祭に花火を行う」とありますが、この

ような意見は、職員提案により出た意見になりますので、よろしくお願い

します。 

前回会議時にも、こちらの資料を提出させていただきましたが、改めて

職員さんに意見を求めまして、時点修正をしています。 

それぞれのイベントごとに面白いんじゃないかといった案を記載させて

いただいておりますので、参考程度に見ていただけたらと思います。また

この意見の中に、これは良い案じゃないかというものがあればご意見いた

だき、ご賛同いただければ、実現に向けて動けると思いますのでよろしく

お願いします。 

また、５ページを見ていただき、今回のコンセプトが「ツナガル」でご

ざいますので、コンセプトに合った事業を何か行いたいなと考えておりま

す。 
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最後に参考資料１、こちらの一覧表なんですけども、既存事業の拡充案

ではありませんが、「夢のある事業提案」ということで、職員の皆さんから

の提案事業をまとめたものを配らせていただきました。参考にしてくださ

い、以上になります。 

 

この別紙の２の資料の考え方、見方としては、基本的には、既存の事業

が時系列順に並べられている。新規でやろうとしてるのは、１ページ目の

４つ目までですね。PRも含めた拡充事業として、いくつかここにこう書い

てあるというふうに理解をしてもらえればいいと思います。ですので、こ

こに書かれてるものに対して、良い意見・悪い意見も当然ありです。この

事業はやらなくていいんじゃないのとか、だったらこれをやったらいいん

じゃないのというような格好でプラスにして、一つ一つ話していけたらと

いうふうに考えてます。 

事前に見てもらっていると思いますので、ご質問していただくのも結構

ですし、ご意見をいただければと思います。 

よろしくお願いいたします。 

 

≪※以下、それぞれのイベントに対して、概略のみ記載≫ 

 

【若葉まつり（5月 5日）】 

 今年度、初めて大名行列に来ていただいた。交流っていう意味では、70

周年ってことで新しい団体等にも協力をお願いしたい。また、つかみ取り

の復活は、たくさんの子どもが来るので、やったほうがいい。鯉のぼりに

ついても 70匹にしたいとの意見も出ております。 

 

前夜祭で花火も行ったほうがいい、との意見もある。 

 

 私は町内に住んでいるが寄の方は、ほとんど行ったことない。駐車場は

有料（１台 500円）ということなので、物価高騰でもあるので、70周年の

記念として、そういうイベントに、町民に対しての還元要素をもたせ、駐

車場の無料券などのサービスはどうか。 

 

さくら保育園児も、何かチャンスがあれば行きたいなとは思ってます。 

なかなか子どもたちも寄地区に行くっていう子たちがあまりいないので、

寄幼稚園のご招待を受けて、ロウバイまつりを見に行かせてもらったとき

に、初めて来たっていう声も聞かれてたので、何かチャンスを作れたらよ

い。 
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【ちょい呑みフェスティバル（6・10 月）】 

6月、10月っていうことで記載はしてますけど、2回やる方向でいいの

か。 

 

昨日、飲食店組合長と会って、２回やろうということで話しをした。 

昔は６、10月でやってた。今年の場合、70周年記念の芋焼酎のお披露目を

兼ねてフェスティバルをやろうというもの。「ちょい呑みフェスティバル」

は、町の飲食店さんを盛り上げるというのが１つと、魅力を地域の周りの

人達に伝える、つなぐという、この２つの魅力がある。 

今年に限りましては、皆様のご協力もありまして、過去最高の枚数とな

り、1,420 人。500円チケットを高くしたにもかかわらず過去最高の枚数が

売れたということでこれはかなりの成果があったのかなと思う。 

今年は中沢酒造さんのお酒をサービスでいろんな方に飲んでいただい

た。来年の場合は、この焼酎をお披露目したい。また、ジビエもあります

ので、できればもし予算的なものがあればこの周年事業の方から、予算を

出していただけたら助かる。 

 

中沢酒造さんが創設 200年、前に聞いたときにみかんのリキュールを作

るとかっていう話もありますね。10月とかに間に合えばいいね。 

 

要望ですが、土日などにはできないんでしょうか。 

 

火曜、水曜日が一番、商売的にも中抜けする。土曜とかは普段の常連の

お客さんとかでそれどころじゃないみたい。 

夜市みたいな形のことをすることは可能だと思う、商工会とかで。 

 

土日にやったら来るんだろうね。 

このフェスティバルのときにジビエを使ってもらい、ジビエまつりなんて

ものもやりたい。 

 

各店舗さんもジビエを取り扱ったことない飲食店さんも結構いると思

う。だから、どういうふうな味つけしていいかも全くわからない状態なの

で、こういう機会に練習していただいて、まずは浸透させたい。今後、将

来的に町長がいってるジビエまつりもできる可能性は高くなると思う。 

 

【子ども夏フェス（８月上旬）】 

８月の子ども夏フェス？10月の松田町文化祭？にアップルパイ焼いて売

ってた。とても良いと思った。 
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水源林のところに森林インストラクターさんたちがいる、学校で自然観

察とか体験活動をやってくださった、何か子供向けの活動やってもらうの

はどうか。寄地区は、川が素晴らしいですので、寄の自然を生かしたイベ

ントなんかいい。 

 

【まつだ観光まつり、あしがら花火大会（８月 23 日）】 

「まつだ観光まつり」は少し寄の色を入れていけたらいい。ステージと

かで演奏してもらったり、寄の団体さんがいればそこにピックアップし

て、ステージのところで、PRとかもいいと思う。大名行列がなくなり、パ

レードがないので、ステージの時間長くするなど、やってもいいんじゃな

いのか。 

 

ちなみにロマンスカーは交渉次第。観覧席の設置は、有料でやるって言

ったときにはこれはできるのか。 

 

去年、試験的に無料で観覧場所を作ったらほとんど、人で埋まった。 

こういうものを設置すれば、人も集まってみんな見るんだなっていうの

は、去年やり、わかった。 

 

花火は、70周年なので、ドローン飛ばしたり、7000 発ってわけにいか

ないだろうが、クラウドファンディングなどを活用し、花火を拡充して行

いたい。 

この間、町の文化祭のときに藍染部会の方とお話をする機会があって、

以前、110 周年とか周年事業のときに、横断幕作ってもらった。また、お

願いをした。本当は、藍を育てるところから一緒に参加して、１つのスト

ーリーにできたらいい。 

 

寄は調べれば芸術家が結構いらっしゃるって話をよく聞く。例えば、ま

つり等のイベントに寄のブースとか作るとかいいと思う。 

 

展示という意味では２年ぐらい前に寄バス停のところにある管理センタ

ーの１階にご提供いただいた品だったり、お写真だったりを展示させてい

ただいたりしているので、ご協力いただけるのではないか。 

 

文化祭、または講座みたいなものを設けて、「町に芸術家さんこんなにお

ります」とか、PRも兼ねて１カ所だけでなく、色んなイベントでどうか。 
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【敬老会（９月 13 日）】 

話が違うかもしれないが、会場が生涯学習センターだけど、寄地区から

いつも大型バス１台、中型２台か。まず、乗ってない感じが今年した。 

やっぱり来やすい状況を作ってあげたい。 

 

【スポーツフェスティバル（10 月 13 日）】 

ギネス記録でベルマーレで確か連続 PKっていうのがあった。 

 

今は、記録抜かれてしまったが、当時、小田原アリーナに 3,000人ぐら

い集まった。 

 

時間とか回数で。やっぱり町民を巻き込んだ形のものをやっぱやらない

とここだけの自己満足で終わっちゃう。委員にベルマーレさんがいらっし

ゃるし、そういう企画も面白い。 

 

【松田町文化祭（10 月下旬）】 

敬老会のときに、地図と昔の写真、当時が思い出せるように飾ってあ

り、なかなか皆さん見てて、懐かしいなとか、思い出を振り返るにもよか

った。 

 

絡まないかもしれませんが、トリックアートとか面白い。生涯学習セン

ターの隅っこなんかにあったらいい。 

 

 全てに関わることだが、松田町は景色が良いので、ポストカードとかそ

ういうものを作って、色んなとこで販売とかっていうのができないもの

か。 

  

ポストカードを作る予算は確保している。ロゴマークが決定した段階

で、PR含めて。あとは、写真をどうするか。販売については、記念切手を

作っても、売れないから、検討が必要。 

 

【まつだ産業観光まつり（11 月）】 

ステージ発表（寄関連）については、観光まつりにて話したとおり。ま

た、特産のジビエを PRできればいい。 

 

【福祉センターまつり（11 月 24 日）】 

当日、健楽の湯については、無料で入っていただいている。70周年なの

で、あそこの休憩室を使ってイベント的なものができないか。例えばカラ
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オケとかそういったものをしたい。 

 

【きらきらフェスタ in 西平畑公園 （12 月）】 

横断幕を作るっていう話がありましたが、PRも兼ねて、松田山は下から

もよく見えるので、横断幕の設置や、プロジェクションマッピング、例え

ば照明で 70っていう文字を作るとかやればいい。 

 

今年の話をしちゃうと、立花学園高等学校と包括連携を結んでいる関係

で生徒の作るエリアを設けていただいた。「夢」というテーマで。来年も、

70周年を加味して今後、打ち合わせていきたい。 

 

【賀詞交換会（１月５日）】 

寄出身のハモニカクリームズとか呼べるかね。 

 

海外にいる期間が長いんで、調整すれば、場合によってはきていただけ

るのではという感じだと思う。 

 

【寄ロウバイまつり（１月中旬～２月中旬）】 

【まつだ桜まつり（２月中旬～３月中旬）】 

ロウバイの切り枝を売っている。桜まつりでも、切り枝あげたり、みか

んあげたり、収益につながるように行いたい。 

 

さくらの切り枝は、（木を弱らせるので）難しいかもしれません。 

 

何か桜の木を使うもの。押し花とかそういうのであれば、できそう。 

 

小学生も来たことない子とかいるかも、70周年事業から始めて、地域に

根差したカリキュラム組めたりしたらいいと思う。 

 

すいません、もうあっという間の２時間になっちゃいました。 

申し訳ございませんが、記念式典についてだけ、少しお話させてくださ

い。 

 

３．議事（２）記念式典について（別紙３） 

別紙３について、説明させていただきます。 

イベント内容ですが、式典は二部制で行いまして、プログラムの一部

で、オープニングセレモニー、開式の言葉、来賓祝辞、表彰。その後、二

部で記念公演として何か行えたらというところで考えております。 
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時間は、一部を午前９時ごろから始めて１時間程度、二部を 10時半から

１時間半とかで、午前中なら午前中いっぱいの半日で終われればいいなと

考えております。 

内容ですけど、何を誰にやってもらうかっていうところが重要だと思

う。著名人による講演会・演奏会、また学校や寺子屋の協力による催し物

や伝統芸能の発表会など実現したいものなどを挙げさせていただいており

ます。 

企画書の説明としては以上になります。 

 

ありがとうございます。 

今年に関しては、政策推進の努力もあって、NHKさんに来てもらいまし

た。 

70周年何やった、何がきたっていう記憶に残るような事業をやらなきゃ

いけない。お金の問題もありますが、10年に１回しかやらないことだから

300万かかって、１年間で 30万。それを人口で割って、賑やかしに皆さん

が楽しんでくれればいい。そういうような計算をしていかないと成り立た

ないと思う。 

いずれにしろ、良い出演者を見つけられるようににチャレンジして、最

後はちゃんと議会で予算認めてもらう。 

 

強豪高校のブラスバンドとか市制何十周年とかで呼ばれており、いいと

思った。どのぐらいかかるかわかりませんけどね。 

（～略～） 

 

日程とかも、簡単に決めたい。日付は、６月で時間は、午前９時からで

問題ないか。 

≪意見等なし≫ 

 

参考資料１については、いろんなイベントやこんなことやったらとかっ

ていうようなのを参考に職員さんたちも知恵出して、書いています。今の

既存のイベントにこう入れ込んだりしても面白いなあとか、そういうもの

があれば、次回までに見ていただき、意見もらいたい。 

 

３．議事（３）その他 

次回の審議会の日程調整をさせてください。 

次回は、11月 15日がロゴの締め切りで、その翌週から 11月末にてお願

いしたい。 

 （～略～） 



 

 

 

 

 

委 員 長 

 

事 務 局 

 

それでは、11月 28日木曜日の午後２時からでお願いします。次回の会

議はロゴマークの決定と予算計上したものの報告を予定しております。 

 

他にないようでしたら、閉会してください。 

 

これで第３回目の会議を終了させていただきます。本日はありがとうご

ざいました。 

 


